



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Voter pour battre l'extrême droite

En décidant de dissoudre l'Assemblée nationale, le Président de la République expose notre pays à la menace d'un gouvernement d'extrême droite.

Les risques pour l'École sont immenses, car nous connaissons malheureusement les intentions du RN en matière de politique éducative.

Nostalgique d'une école du passé fantasmée, l'extrême droite promet de « restaurer » une École beaucoup plus inégalitaire que celle d'aujourd'hui. Le tri et la sélection des élèves, la fin de l'éducation prioritaire et du collège unique, ou encore la réduction des programmes aux seuls savoirs fondamentaux, renforcerait la ségrégation scolaire et l'assignation sociale des enfants les plus en difficulté, majoritairement issus des milieux populaires.

Le RN ne se cache pas de vouloir « mettre au pas » les personnels, dont les corps d'inspection seraient chargés de la « rééducation idéologique ».

Pour éviter ce désastre, il est indispensable d'empêcher l'extrême droite d'accéder au pouvoir. Constatant que le programme proposé par le Nouveau Front Populaire apporte de premières réponses à l'urgence de redonner une ambition à l'École de la République, **le SUI-FSU appelle à voter dès le premier tour en faveur des candidats qui s'engagent à mettre en œuvre ce programme.** Elle le fait en toute indépendance vis à vis des partis politiques qui composent le Nouveau Front Populaire, du fait de la gravité liée à un contexte inédit de danger imminent pour les droits et les libertés, mais aussi avec exigence et sans concessions pour le futur gouvernement.

Le SUI-FSU continuera à tenir son rôle d'organisation syndicale en toute indépendance et à se battre pour promouvoir un accès égalitaire et émancipateur aux savoirs et à la culture commune. Il défendra toujours l'ambition d'un système éducatif garantissant l'accès de toutes et tous à une citoyenneté instruite, éclairée, cultivée, fraternelle et responsable.